
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 
 
 
 
 
Indicação nº 97/2009 
 
 

Vanderlei Antonio de Oliveira, Vereador em exercício junto 

a Câmara Municipal da Estância Turística de Joanópolis – SP., usando de suas faculdades 

regimentais, indica que seja feita uma mudança de itinerário para as linhas escolares de nº 

19 e 25.   

 

 J U S T I F I C A T I V A 

 

O referido pedido se faz necessário, tendo em vista que 

atualmente estas linhas estão irregulares, pelo fato de que os transportes de ambas as linhas 

fazem trajetos desnessários, onde uma delas sai da cidade e a outra já encontra-se no local. 

Portanto, se as duas linhas já permanecerem nos bairros da Maria Alferes e Santa Maria, 

haverá uma economia de aproximadamente de 54 km por dia, ou seja, R$ 1,53 por km 

rodados, dando um gasto de R$ 82,62 por dia. Esclareço ainda, que num período de 20 dias 

a despesa será de R$ 1.652,40 por mês e no período de 08 meses um total de R$ 13.219,20. 

Pois, atualmente a Prefeitura arca com uma despesa aproximadamente de R$ 145,35 por dia 

da linha 19 e de R$ 238,68 para linha 25.  No entanto, as duas linhas hoje tem um gasto de 

R$ 384,03, com a mudança do itinerário em quilometragem iguais, o gasto será de R$ 

296,82 por dia. Gostaria que a mudança deste itinerário fosse regularizado antes do 

processo licitatório, para que não haja transtornos futuros. 

Joanópolis, 26 de maio de 2009. 
 

 
Vanderlei Antonio de Oliveira 

Vereador 
 



 
 

Ofício Gab. nº 407/09 
 
 

Joanópolis, 28 de Julho de 2009 
 

 REF.: Indicação nº 97 - VAO 
  

Senhor Presidente, 
 
 

Em atenção a indicação acima epigrafada, de autoria do vereador 
Vanderlei Antonio de Oliveira: 

 

Indicação nº 97: Conforme indicado, a linha 25, poderá ter seu ponto 
inicial na fazenda Santa Maria, ou ainda, estar sendo cancelada, ou seja, os alunos 
serem transportados até o ônibus que segue em sentido às escolas municipais, o que 
também proporcionaria uma economia. 

Agradecemos a preocupação do nobre vereador, esclarecendo que 
tomaremos a medida economicamente mais viável para a prefeitura. 

Aproveitamos o ensejo para reapresentar protestos de apreço e 
consideração. 

   
   Atenciosamente, 

 
 

João Carlos da Silva Torres 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

Excelentíssimo Senhor 
Luiz Marcelo Costa 
Presidente da Câmara Municipal Joanópolis - SP 

 


